

健康福祉

問 テニスコートなどスポーツ施設の整備促進は、健康・福祉対応の一環なのか
答 市民の健康増進やスポーツの振興を考える中で、老若男女を問わず愛好家の多い、テニスなどのスポーツ施設の整備を図ることを市長のマニフェストの一つに掲げており、スポーツ施設を整備することにより、市民の皆さんのがスポーツを楽しみ、触れ合う場を提供することは、市民の健康増進、福祉の向上につながるものと考えています。

答 識しているか。この法律でいう差別とは、障害があるという理由で不当な差別的扱いをすること、障害のある人が困っていたときにその人の障害に合った必要な工夫をしないことなど、障害のある人にとって日常生活または社会生活を営む上で障壁となるような事物、制度、慣行観念、その他一切の社会的障壁を差別であると認識しています。

問 職員の60歳定年後の再雇用の基準、労働条件、業務内容は。

答 定年退職する職員のうち、再任用を希望する職員を対象として、退職前の勤務成績が良好で、勤務の遂行に必要な知識・技能を有し、健康でかつ意欲を持つ職務を遂行すると認められる職員を選考の上、採用することにしています。労働条件については、任期は1年として、勤務時間はフ



他県からも視察に訪れる 「本市学校給食センターの食育の取り組み」 (野菜中学校で給食を試食)

總務

平成26年度匝瑳市一般会計予算について反対します。地域産業の活性化と雇用改善目的の匝瑳市独自の施策もなく、匝瑳市の産業振興方針、予算は大変貧弱であります。

第1に、匝瑳市の基幹産業は農業だと位置づけられており、市行政は市場産業として伸ばしていくものを探り組む必要があります。具体的な農業振興方針を持ち、人材育成と予算をつけて取り組むよう求めます。

第2に、商業支援関連として、散歩のまち匝瑳を売り出し、県内外から集客を図り、町のにぎわいと商店の売り上げ増収につなげようとする施策が盛り込まれていますが

反對討論

なお、議案第2号「平成26年度匝瑳市一般会計予算について」に対する主な討論（要旨）は、次のとおりです。

反対の立場 賛成の立場

討論

議案第2号	
反対の立場	2件
賛成の立場	2件
なお、議案第2号「平成26年度匝瑳市一般会計予算について」に対する主な討論（要旨）は、次のとおりです。	
反対討論	
<p>平成26年度匝瑳市一般会計予算について反対します。地域産業の活性化と雇用改善目的の匝瑳市独自の施策もなく、匝瑳市の産業振興方針、予算は大変貧弱であります。</p> <p>第1に、匝瑳市の基幹産業は農業だと位置づけられており、市行政は地場産業として伸ばしていくものを探り、農業者が求める施策を速やかに手がけ、基幹産業の振興に本気で取り組む必要があります。具体的な農業振興方針を持ち、人材育成と予算をつけて取り組むよう求めます。</p> <p>第2に、商業支援関連として、散歩のまち匝瑳を売り出し、県内外から集客を図り、町のにぎわいと商店の売り上げ増収につなげようとする施策が盛り込まれていますが、</p>	
賛成討論	
<p>経常的経費を中心とした予算として編成されたことで、市長のマニフェストに基づく政策的経費は6年正予算で計上されるとおりであり、学校給食センター建設事業や学校施設の利便性を考慮した施設整備が実現するなど、市が所有管理する旧飯高保育所施設の利用方針が、当初から地元商業者と協議し、商店街活性化の協議がかりとなるような事業開を開けます。</p> <p>第3に、市が所有管理する旧飯高保育所施設の利用方針が、当初から地元商業者と協議し、商店街活性化の協議がかりとなるような事業開を開けます。</p> <p>第4に、東総広域一般廃棄物処理事業負担金は、市の負担金割合に問題があり改善が必要なこと、其方法にも透明性を高めようがあることが明らかになりましたが、3年以上経過しても改善できていません。事業運営をしていく計画で市民の納得が得られるなどのメリットがなければなりませんが、匝瑳市にとっては不利益なことばかりで、東総広域一般廃棄物処理事業負担金をそのまま認めることはできないと考えます。</p>	

贊成討論

業運営をしていく計画には、市民の納得が得られるようなメリットがなければなりませんが、匝瑳市にとつては不利益なことばかりで、東総広域一般廃棄物処理事業負担金をそのまま認めることはできないと考えます。

賛成討論

経常的経費を中心に骨格予算として編成されたもので、市長のマニフェストに基づく政策的経費は6月補正予算で計上されるとのことであり、学校給食センター建設事業や学校施設耐震

本予算は、匝瑳市総合計画の実現性を高め、市民サービスの向上、持続可能な行政運営を行ったために策定した第二次匝瑳市行政改革大綱に基づき、骨格予算とはいえ、めりはりのきいた予算となつて効率的な配分に努め、骨格予算とはいえ、めりはりのきいた予算となつております。高く評価します。

可能な限り無駄を省き、住民福祉の向上を達成するためには、努力を惜しみなくして、市民ニーズを的確に捉えた予算と考え、賛成するものです。